

## DIVISIONES GEOGRÁFICAS

### GEOGRAFÍA DEL DEPARTAMENTO DE LIMA

#### La casa de Pizarro

Desde sus inicios la Casa de Pizarro fue un edificio grande con jardín en el medio, vista al río por la parte posterior y con una puerta de honor hacia la calle lateral. Todavía subsiste en su interior una higuera sembrada por el mismo conquistador. Fue saqueada por las tropas chilenas en 1883 y totalmente remodelado en 1926 por el presidente Augusto B. Leguía.

En la actualidad cuenta con un patio de honor delantero, donde se hace el cambio de guardia de los Húsares de Junín, un bello enrejado y la residencia presidencial en la parte posterior. Contiene en su interior valiosísimo mobiliario e importantes cuadros de la pintura peruana de los siglos XIX y XX.



Calle de la ciudad de Lima



Balcón de la ciudad de Lima

## ATRACCIONES TURÍSTICAS

#### Plaza Mayor de la ciudad de Lima

Centro de la ciudad. La plaza fue el centro de la antigua ciudad colonial. En su perímetro se encuentran la Catedral de Lima, el Palacio de Gobierno y la Municipalidad Provincial de Lima. En la parte central destaca una fuente de bronce que data de 1650.

#### La Catedral de Lima

Ocupa el mismo lugar donde se encontraba la primera iglesia mayor de Lima en 1535. El terremoto de 1746 destruyó la primera Catedral. La construcción actual fue una reconstrucción obra del jesuita Juan Rehr.

El interior es austero, aunque conserva verdaderas joyas para la historia como: la sillería del coro de Baltasar Noguera, diversos altares laterales y los restos de Francisco Pizarro.

Como parte de la Catedral se visita el Museo de Arte Religioso que posee una importante colección de lienzos, esculturas, cálices y casullas. Entre las grandes obras destaca una serie del Zodíaco de los Bassano (S. XVI - XVII). Iglesia y Convento San Francisco, Jr. Ancash cdra. 3. Tel: (511) 4271381 anexo 111 Visitas: L-D 9:30-17:30 Conjunto arquitectónico del siglo XVII, incluye la iglesia, el convento y la plazuela. El frontis principal del templo fue labrado en piedra y se caracteriza por sus columnas de tipo corintio. En la fachada destaca una cornisa abierta con arcos en la que se aprecia a la Inmaculada Concepción. Los claustros están decorados con azulejos, en esta área funciona el Museo de Arte Virreinal cuya colección de obras artísticas es muy valiosa. Además, se pueden visitar las catacumbas.